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【堅持就是力量】 

 

 

大家好，我是岡山市長大森。 

 

作為上屆會議主辦城市的市長，我於 8 月 28 日至 29 日期間參加了在韓國蔚

山廣域市舉辦的第十九屆中日韓三國友好城市交流大會。就去年在岡山市舉辦

會議時我市所受到的大力協助表示深厚謝意之同時，也學習到了各國城市的建

設方針以及觀點想法。 

清晨 6 點從岡山出發，翌日晚上很晚返回岡山，在如此緊張的日程中，我

與眾多人士進行了交流，度過了非常有意義的兩天。當然包括此次會議的內容，

還有許多其他令人印象深刻的事情，我想在此給大家介紹一下。 

 

首先第一件事，首爾特別市道峰區的李區廳長非常希望能夠與我見一面，

而特意千里迢迢來到位於南部的蔚山廣域市。 

因為道峰區現在正大力推進 ESD 以及文化藝術的發展，因而懇切希望務必

能夠與岡山市取得交流。 

據擔當與韓國交流工作的國際課職員介紹，像這樣希望與岡山市交流的城

市正在年年增多。以三年前“關於 ESD 的聯合國教科文組織世界會議”為開

端，至今為止的許多宣傳推介工作取得了成效，也使得岡山市在逐漸受到世界

的矚目。這是我所實際感受到的非常令人欣喜的事情。 

 

第二件事，總統統一外交安保特別輔佐官文正仁先生在主題演講中的發言。 

文先生在會議當天就北朝鮮發射了彈道導彈這一事實提出：為了維持東北

亞地區的和平與安定，尤為重要的是必須要由中日韓三國互相抑制霸權主義與

民族主義，最接近市民的就是地方政府間的交流，它也是深化國家間友好關係



的關鍵。 

我非常同意文先生的意見，並且通過會議了解到各國城市所付出的努力，

因而更加增強了我要繼續全力推進與深化交流的想法。 

 

堅持就是力量。堅信我們所推進的市民間的交流，正是超越國度通往世界

和平與安定的途徑，今後我們仍會繼續堅持開展富有成效的交流。 


